

# Candidature au Conseil National

2021



Nom: DUBIEF  
Prénom: Serge  
Date de Naissance: 22-02-1952  
Profession: En Jubilation ("En Retraite" en espagnol)  
Adresse: 22 chemin des Roches COURTEAUX  
77810 - THOMERY  
Téléphone: 06 86 86 51 60  
Courriel: serge.dubief@wanadoo.fr  
Régionale: ESSONNE  
Fonction dans la régionale: Président

Elu, je m'engage à être porteur d'un dossier :

- |   |  |
|---|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Culture / <u>Francophonie</u> | <input type="checkbox"/> Jeunesse / Echanges                 |
| <input type="checkbox"/> Economie / Partenariats                  | <input checked="" type="checkbox"/> <u>Enjeux de société</u> |
| <input type="checkbox"/> Développement du réseau                  | <input type="checkbox"/> Autres                              |

Je joins une fiche d'une vingtaine de lignes précisant les actions réalisées dans les relations franco-québécoises et un programme d'intentions sur l'investissement dans les actions nationales.

Date: 21 Avril 2021

Signature: S. Dubief

À retourner avant le 22 avril 2021 à 18h00 :

Par courriel : [candidature@francequebec.fr](mailto:candidature@francequebec.fr)



Serge DUBIEF

Président de Essonne Québec, je me présente à nouveau pour « conseiller » la FFQ/f, d'ouvrir à l'ensemble des membres de notre réseau le dossier de la Défense de la langue française, donc de la réaction à l'anglo-américanisation ambiante, que l'Entente Ile-de-France/Québec porte actuellement.

Vous le savez, le gouvernement du Québec, en osmose avec sa population, renforce les dispositifs de la fameuse loi 101, la pratique officielle de la langue française étant de plus en plus niée et remise en cause, à Montréal particulièrement.

Le parallèle avec la situation en France est évident. Pour seul exemple, notre carte d'identité NATIONALE sera dorénavant libellée en français et en anglais.... Parallèlement, une initiative de la commission européenne, illégale et totalement illégitime, tente d'imposer la langue anglaise comme unique langue de travail.

En réaction, un mouvement associatif international de grande ampleur se structure sur notre sol. L'Entente Ile-de-France y participe activement. Elle vient d'ailleurs à ce propos de solliciter l'ensemble des membres du groupe d'amitié parlementaire France-Québec. Un investissement de l'ensemble de notre réseau serait plus légitime. Il en va en effet de notre crédibilité à tous, de notre dignité, du respect que nous devons avoir des citoyens québécois et de l'amitié que nous déclarons leur témoigner. Notre silence signifie trahison. Notre seule valorisation de la langue française signifie faiblesse. La Fédération, sa structure faitière et ses membres valent mieux que raillerie ou mépris du monde francophone, québécois en particulier.

Je propose donc de faire en sorte que, au sein du CN, soit donnée, à nos régionales ainsi qu'aux membres de notre réseau qui se sentent interpellés, l'opportunité de prendre une part active à ce véritable enjeu de société, au niveau national comme sur leur territoire d'intervention, dans un esprit de résistance affirmé.

Si ma candidature est acceptée, je travaillerai donc au sein du CN pour proposer un programme d'actions et de réaction déclinables par toutes nos « Régionales » qui le souhaiteront.

Si les vieux réflexes d'obstruction systématique aux propositions, et aux initiatives nouvelles, qui peuvent déranger « l'ordre établi » de longue date, se manifestent trop massivement, ou si ma candidature n'est pas acceptée, je continuerai sereinement à m'investir de plein droit dans cette action de Résistance à l'Anglo-Américanisation, au nom de la seule Entente Ile-de-France/ Québec.

Le 21 Avril 202